



つながる心もち 夢に向かってがんばる子ども

佐世保市立早岐小学校  
 学校だより 第3号  
 令和4年6月7日発行  
 文責：校長 尼崎 悦朗

# ビッグスマイル 早岐っ子



令和4年度がスタートして早2ヵ月が過ぎ、1学期も後半に入りました。  
 子どもたちがさらに成長していくように、また、楽しく充実した学校生活を送ることができるように、職員一同、全力をあげて指導にあたっていきたく思いますので、御支援・御協力をよろしくお祈いします。



## 6月は、いのちを見つめる強調月間



6月は「いのちを見つめる強調月間」です。また、6月1日は「いのちを見つめる日」であり、私たち佐世保市民にとって、決して忘れてはならない日です。

そこで、1日に全校朝会を行い、

- ★わたしたち一人一人が、いのちのバトンを引き継いだ大切な存在であること
- ★自分もお友達も悲しむことがないように楽しく幸せに生活すること

が大切であることを話しました。

そのために、

- ①交通安全に気を付ける
- ②地震や火事に気を付ける
- ③「ありがとう」「大丈夫？」等の言われて嬉しい言葉である『ふわふわ言葉』を使い、自分やお友達の命と心を大切にすること

ことを話しました。

これらのことを大切にさせ、ビッグスマイルがいっぱいの早岐小学校にしていきたくと思います。



**ふわふわことば**

ありがとう  
 ごめんね  
 どんまい  
 だいじょうぶ?  
 いっしょにがんばろう

**ちくちくことば**

ばかしね  
 むかつく  
 きもい  
 いれてあげない

なお、6月27日～7月1日を「いのちを見つめる教育週間」(学校開放週間)としますが、新型コロナウイルス感染症対策として、今年度も保護者のみの参観です。申し訳ありませんが、地域の方の参観は御遠慮ください。

	27日(月)	28日(火)	29日(水)	30日(木)	7/1日(金)
朝の活動	読書タイム	全校朝会	BBT	漢字タイム	国語タイム
1校時			平和集会		
2校時					
3校時					
4校時					
5校時		道徳授業参観 (5・6学年)		道徳授業参観 (3・4学年)	道徳授業参観 (1・2学年)
6校時		学級懇談会 (5・6学年)	一斉集団下校	学級懇談会 (3・4学年)	学級懇談会 (1・2学年)

## 着物着付け体験教室(6年生)



5月26日(木)に6年生の着物着付け教室を行いました。  
日本の伝統文化にふれる、めったにできない体験をすることができて、6年生は大喜びでした。

## 長崎平和学習(4年生)



6月2日(木)に4年生は長崎に平和学習に行きました。原爆資料館で学んだ後、爆心地公園で平和集会を行い、早岐小学校全員で折った折り鶴を捧げました。平和案内人の方からも話を聞くことができ、戦争の恐ろしさや平和の大切さを学ぶことができました。

- ★早岐小学校のホームページにて、
  - ・行事カレンダー
  - ・各種だより
  - ・子どもたちの様子がわかる早岐小アルバム等を随時更新していますので、どうぞご覧ください。
- ★安心メールにて、
  - ・災害時等の**緊急連絡(下校時刻の変更等)**
  - ・学校や学年からのリアルタイムの情報等を発信いたします。ご登録をお願いします。



早岐小HPの  
QRコード



安心メールの  
QRコード